



賀正

編集 国見町役場
発行

昭和49年1月1日

No. 8



年頭のご挨拶を

申し上げます

町長 佐藤善右門

昭和四十九年の新春を迎え、謹んで皆様にお慶びを申し上げます。昨年は史上まれにみる、世界的異状干ばつに見舞われ、稲作をはじめ各種農作物に非常な傷手を被りました。

また、中近東では度重なるハイジャック事件が起り、遂には中東戦争の影響が石油危機機となつて、わが国の経済に大きな混乱と打撃を受ける結果となり、激しい変動が続いております事は、御承知のとおりであります。

この様な中で私は町長就任以来、早や一年余を経過いたしました

(次頁につづく)

人口と世帯数

男	5.845人
女	6.067人
計	11.912人
世帯数	2.691
	48.12.1 現在

が、公約の実現のため、当初予算に盛り込みました重点事業の推進に鋭意努力を重ねると共に、その他の町政の当面する諸問題の解決に懸命の努力を尽して参りました。

幸い皆様のご協力により、お蔭様をもちまして、町造りの基礎となる道路整備をはじめ、町政は順調な推移をみております。

また、農業の基盤整備を計るための県営圃場整備事業も四十八年度より調査がつき、県においては作業に入っております。また川内の湛水防除事業も実施できる運びとなりました。

この様な一連の農業施策の一環として、農村地域工業導入促進法の指定も受け、この地域に企業の誘致を計り、一社はずでに用地買収も完了するなど、着々と進んでおります。

阿津加志林道

四月に全線開通

阿津加志林道の建設は、高速道路の関連事業として、昭和四十六年度より進めて参りましたが、昭和四十八年度は一般県単事業として行なわれま

工事請負者は、昨年同様福島市

しかしながら一方、異状湧水と新幹線トンネル工事による湧水の枯渇など、かんがい用水や飲用水等で深刻な地域や、高速道路建設工事や関連道路工事などで、大きな迷惑の振りかかっている地域の方々もあり、町といたしましては八方努力を重ねて来ている所でありま

今年、石油制限に端を発した各種の品不足、公共の吊橋の中で政府においても公共事業の抑制が指示され、起債の制限等町財政に、良い材料は見当らぬ状況であります。公約実現の目標に向い邁進して行く所存でございます。

町民のみならず、本年も倍旧のご協力を賜ります様、お願い致しますと共に、皆様の前途の栄光と御一家の御多幸をお祈り申し上げます。新年の御挨拶と致します

宮下町の(株)古俣工務店が六百萬九拾万円で落札しました。
工期は本年一月より三月末日と
なっております。

この林道は、昭和四十八年度工事をもって全線開通となり、林道水晶森線と原町線の二線に連絡し沿線一帯の森林資源の開発と地域の開発に、大きく寄与するものと思ひます。

物を大切に

限りある資源で豊かな生活を

私たちの生活は、この数年の間大きく変りました。「消費は美德」に「使い捨ての時代」などもある物(資源)はいくらでもありと鎖巻さえておきました。

しかし世界的な資源不足は、輸入にたよる資源の乏しい日本にとって、現在もそして将来においても非常に厳しい情勢であります。とりわけ最近の石油不足は、深刻な国民的問題となっており、国では今、国民に資源節約を呼びかけています。

福島県でも、これまでの消費行動を反省し、「限りある資源で豊かな生活」をスローガんに、県民総ぐるみの資源節約運動を、昨年十二月三日より展開しております。私たちが物を大切にして、この乏しい資源、エネルギーを有効に使うために、次のことに協力しましょう。

- テレビ、ラジオ、電灯のつけばなしはやめましょう。
- コタツ、電気毛布、冷蔵庫、洗たく機、掃除機、アイロンなどの電気機器を効率的に使ひましょう。
- 街路灯、門軒灯の昼間のつけば

なしはやめましょう。

○自家用車とくにレジャー用マイカードライブ、日曜日のドライブを自粛して、ガソリン消費の節約をしましょう。

○灯油、ガスは無駄のないように使ひましょう。

○古新聞、古雑誌、古紙、段ボール類、アキビン、空かんなどの再生可能品は、回収業者に回収してもらいましょう。

○不用品は、交換などをして再利用できるようにしましょう。

工業統計調査に

ご協力を

通商産業者が行なっています工業統計調査を、昭和四十八年十二月三十一日現在で実施することになりました。

この調査は、わが国の製造業を把握して、国および地方公共団体の行政施策の基礎資料として活用するためのものです。

この趣旨を十分ご理解くださいまして、調査にご協力をお願いいたします。

税の相談はお気軽に

土地を売った場合や家を建てたときの税金はどうなるか、贈与税の計算は：など、税金についての相談にお答えするため、税務署では毎月五日、十五日、二十五日を「税の相談日」として、皆さんの利用をお待ちしています。住所や名前を明かさず相談できますからお気軽にご利用下さい。

税務の依頼は

正規の税理士に

『にせ税理士』にご注意
税理士には、納税者の依頼に応じて、所得税、法人税、相続税等の国税や、事業税、市町村民税等の地方税について、税務代理、税務書類の作成、税務相談を行います。この税理士業務を行うことのできる人は、税理士試験に合格して税理士の登録を受け、税理士会に入会している税理士と、一定の手続きをした弁護士、公認会計士に限られています。



1974

第四部落に児童遊園地

整地作業に部落総出

町の民生事業の一つとして、毎年一ヶ所児童遊園地をつくって来ましたが、昭48年度の事業として、森江野地区第四部落の小牛田神社境内が選定されました。

敷地については、部落長の斎藤義吉さん、民生委員の吉田正雄さんを通じて、宮司の松浦権治郎さんや神社世話人の方々と話し合いの方々のご理解によりまして、無償で借り受ける事になりました。喜びの部落民は、全戸が一日づつ約二百平方メートルの敷地整備の奉仕作業を行ない、遊具の取り付けを待つばかりとなっております。



(楽しい整地作業)

町史刊行について

かねて予約申込み頂きました国見町史(資料編1)とうにできる筈のところ、いろいろ都合により多少おくれ、来月上旬刊行配本という事になりましたので、もうしばらくお待ちください。

一〇〇ページの口絵写真を含む一〇〇〇ページの堂々たる豪華本です。内容の変更、印刷諸経費の暴騰等により頒布価格は三五〇〇円と決定されましたが、町内予約者に限りお約束通り一五〇〇円で差上げることになっております。内容の見方、読み方、使い方について後日顧問の先生方にご指導頂く予定ですのでその節は皆様奮

ってお出かけください。

高、配本、集金はすべて部落長さんをお願いすることになっております。

(国見町町史編集室)

車庫規制法

公営住宅にも適用

自動車を持つ人に、車の保管場所(車庫)を確保するように義務づけ、道路を車庫がわりに使用することを禁止し、道路を広く使うことを目的とした車庫規制法が、昨年十二月一日から県内全町に適用されました。

この法律は、公営住宅道にも適用されております。国見町の公営

住宅に入居されている方で、自動車をお持ちの方は、住宅敷地を利用して駐車場とするようご配慮ください。

自動車の登録には 保管場所証明書が必要

公営住宅入居者は 役場建設課へ

自動車を登録するときは、警察署長から受けた、自動車保管場所証明書が必要で、

公営住宅に入居されている方は、保管場所証明書を受ける前に、役場の建設課へ申し出てください。補助資料としての証明書も交付します。

買い占め買いだめは やめましょう

物価高に つながります

最近の異常な品不足、物価高に私たちの生活は脅かされています。特に燃料・日用品・食料品の不足は日常生活に大きな影響を与えます。

このような品不足、物価高は、石油をはじめとする国際的な面が大いに関わりますが、国内における商業的な買占め、消費者の先行不安による買だめも又一原因になっているそうです。

世間には品物や物価に対するいろいろな風説・風評が流れていますが、デマに惑わされたり、他の人の買物につられて、買漁るような事なく、品物が必要に応じて計画的に買い、決して買だめはしないようにしましょう。

家庭用石油類の 貯蔵量は限度があります

石油事情の悪化にとまどない、一般家庭でも灯油を貯蔵するところが多くなりました。

ご承知のように石油類は、火がつきやすく、火がつけば燃え方が早く、さらに消しにくいという特性がありますので、火災予防上の取扱いには十分な注意が必要で

す。このため火災予防条例では、個人の住居で許可を受けないで貯蔵できる石油類の量を、次のとおり決めています。

- 1 ガソリン 一〇〇リットル未満
 - 2 灯油 五〇〇リットル未満
 - 3 重油 二〇〇リットル未満
- ◎貯蔵限度量は、灯油換算で五〇リットル未満となっておりまして、仮りに灯油四九リットルを貯蔵すれば、ガソリン、重油は一滴も貯蔵できないこととなります。

保健婦の 受持地区がかわりました

今月より保健婦の受持地区が、次のようになりました。健康や衛生などについて、どうぞお気軽にご相談ください。

- 駅前、錦町、滝山、源奈山、山崎全地区、小坂地区
- 受持保健婦名 渡辺ヨシエ
- 大町南・北、本町、森江野地区、大枝地区
- 受持保健婦名 光野ヨシ
- 宮町南・北、町東、宮東、鴨町、石母田全地区、大木戸地区
- 受持保健婦名 佐藤トヨ子

